

Weihnachtsbrief 2025

Liebe Hockey- und Bogenschützenfreunde,
bald ist Weihnachten und schon wieder ist ein Jahr fast vorbei. Die Hallensaison hat begonnen und unser Platz und Clubhaus sind im Winterschlaf.

Über die Erfolge und Erfahrungen unserer Kinder & Elternmannschaften werden wir Euch, wie gewohnt, auf der Mitgliederversammlung informieren. Aber auch außerhalb des sportlichen Bereichs ist wieder Einiges passiert in diesem Jahr.

Es ging direkt mit einem Schreck in der Sylvesternacht los. Feuer am Hockeyplatz. Zum Glück war der Schaden überschaubar und wir haben die Gelegenheit genutzt das Dickicht zurückzuschneiden. Dann haben wir Gesicht und Haltung bei „Honnet bleibt bunt“ gezeigt. Im Sommer war dann die Familie unserer Gründerin Helga Schavoir bei unserem 60 Jahre Jubiläums Sommerfest zu Gast. Umweltfreundlicher sind wir dank unseres Balkonkraftwerks auch geworden, das unsere Mähroboter und Kühlchränke mit Energie versorgt. Zu Ende ging das Jahr mit einer Weihnachtsfeier im Weinhaus Steinbach bei leckerem Essen und Getränken.

Auch nächstes Jahr steht wieder Einiges an. Wir werden uns darum bemühen bei dem Investitionsprogramm des Landes für Sportvereine dabei zu sein um die dringend benötigte Bewässerungsanlage endlich in Angriff nehmen zu können. Außerdem werden wir ein neues System einführen um Euch frühzeitig über anstehende Termine und benötigte Hilfe zu informieren. Hier brauchen wir noch ein wenig Zeit und werden Euch Ende Januar die Terminliste zukommen lassen.

Sportlich steht neben den Meisterschafts und Pokalspielen der Kindermannschaften natürlich auch Einiges im Freizeitbereich auf dem Plan. Vom Neujahrsschießen der Bogenschützen über das Hallenturnier der Rheinschläger bis zum großen Elternhockey Event in Mönchengladbach im Herbst.

Um weiterhin die Qualität der Hockey Ausbildung hoch zu halten planen wir gerade einen Übungsleiter Lehrgang bei uns, wer also Interesse hat, bitte melden.

Aber auch traurige Nachrichten blieben uns dieses Jahr nicht erspart.
Unser langjähriger Mitspieler und Mannschaftskamerad Jochen ist von uns gegangen.

In diesem Sinne wünschen wir Euch und Euren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start in das neue Jahr.

Euer Kiki im Namen des Vorstands